

122

EL CEREBRO DE LENIN

José Agustín Goytisolo

Oleg Adrianov, director del "Instituto del Cerebro", de Moscú, y pocos días después de que se cumpliese el setenta aniversario de la muerte de Lenin, ha comunicado públicamente que, después de múltiples investigaciones, pruebas y ensayos, no se ha encontrado nada genial o extraordinario en el cerebro del carismático líder bolchevique. "El cerebro de Lenin corresponde al de un hombre de inteligencia normal."

Por favor: ¡setenta años para llegar a ésto! Sin duda han sido setenta años de sufrimiento para los sucesivos investigadores del "Instituto del Cerebro", que inutilmente intentaron y se sintieron en la obligación de hallar en las circunvoluciones cerebrales de Vladimir Illich algo maravilloso, capaz de contentar a los creyentes en el socialismo real. Esos creyentes en un "idealismo materialista" deben estar tan apesadumbrados y desorientados como lo estarían los católicos si tacha si el Vaticano declarase que el cuerpo de Cristo no resucitó, y que sólo su alma subió a los cielos.

Oleg Adrianov declaró que de los muchos cerebros que se han estudiado y se conservan en botes de vidrio, en una solución estéril, sólo dos le han llamado la atención; sólo dos: el del científico Ivan Pavlov y el del poeta Maiakovky.

No sé si sería por estar a buen cobijo, Adrianov cerró sus declaraciones así: "El cerebro de Stalin es el de una persona vulgar, pero tirando a bajo y con cierta mala conformación."